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第３回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和元年９月５日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和元年９月５日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 外国人児童生徒に対する教育支援について 

ア 小・中学校における外国人児童生徒の受け入れ体制の整備 

 

 

 

イ 指導する教員の確保 

 

 

 

ウ 文化の違いの理解 

 

 

 

 ⑵ 就学前の子どもについて 

  ア 幼稚園・保育園との連携 

 

 

 

 

 

２ 岡 田 隆 行 君 （日本共産党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市民の納得と合意で進めるごみ処理施策について 

ア ごみ処理の広域化が市民に与える影響 

 

 

 

イ 想定される南海トラフ地震と府中市の果たす役割 

 



２ 
 

ウ ごみ収集の改善 

 

 

 

⑵ 府中市民病院ならびに府中北市民病院の医師不足改善に向けた取り組み

について 

ア 府中市民病院の医師不足の現状と改善の見通し 

 

 

 

イ 府中北市民病院における昨年10月からの眼科医師招聘に向けた取り組

みとその進捗 

 

 

 

ウ 今後の見通しとそれに向けた具体的な取り組み 

 

 

 

 ⑶ 子どもの医療費を高校卒業年齢まで助成することについて 

  ア 助成を拡大することの意義 

 

 

 

  イ 助成拡大に向けての条件づくり 

 

 

 

 

 

３ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 軽減税率導入について 

ア 本市の対応は 

 

 

 

 ⑵ マイナンバーカードの普及について 

  ア 現状と今後の取り組み 

 

 

 

 

 



３ 
 

４ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 浄化槽施策について 

ア 府中市の浄化槽の現状 

 

 

 

イ 改正浄化槽法 

 

 

 

 ⑵ 「断らない相談」窓口について 

ア 「断らない相談」支援 

 

 

 

 

  

５ 水 田  豊 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 地方独立行政法人府中病院機構の経営について 

ア 新たな市民病院の将来像 

 

 

 

イ 医師不足、赤字の抜本的対策 

 

 

 

ウ 病院の現状の市民説明会 

 

 

 

 ⑵ サービス付き高齢者向け住宅（サ高住）について 

  ア 現在までの進捗状況 

 

 

 

 ⑶ 上下高校存続の取り組みについて 

  ア 寮対策 

 

 

 

  イ 高校の国際交流への支援策 

 



４ 
 

６ 芝 内 則 明 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 

 ⑴ 全ての人が歩きやすい歩道について 

  ア 行政計画の今日までの状況 

 

 

 

 

 

７ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 歴史文化遺産を活かしたまちづくりについて 

  ア 恋しき 

 

 

 

⑵ 人事管理について 

  ア 会計年度任用職員 
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第３回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        令和元年９月６日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １  一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        令和元年９月６日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

８ 棗 田 澄 子 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中リノベーションプロジェクトについて 

ア ６つのプロジェクトの進捗状況 

 

 

 

⑵ 府中グランドデザインについて 

ア グランドデザインの進捗状況 

 

 

 

イ ポムポムの広場 

 

 

 

 

  

９ 本 谷 宏 行 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 人口減少対策について 

ア 人口流出の現状と分析 

 

 

 

イ 在宅育児制度の導入 

 

 

 

ウ 教育環境・内容の充実 

 



６ 
 

エ 経済界との連携強化 

 

 

 

 ⑵ 移住定住促進について 

  ア 地域おこし協力隊の活用とローカルベンチャー支援 

 

 

 

  イ 新規学卒者の地域内就職につながる取り組み 

 

 

 

 

 

 

１０ 田 邉  稔 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ キャッシュレス化について 

ア 消費税引き上げに伴うキャッシュレス決済に対するポイント還元 

 

 

 

イ 中小小売店のキャッシュレス化推進 

 

 

 

ウ 消費者のキャッシュレス決済の推進 

 

 

 

エ 観光地でのキャッシュレス化対応 

 

 

 

オ 中小企業振興条例との関連 

 

 

 

 ⑵ 角彌太郎氏の功績について 

ア 「ある町の高い煙突」の上映を通して 

 

 

 



７ 
 

１１ 安 友 正 章 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 農業振興について 

  ア 農業政策推進のためのビジョン 

 

 

 

  イ 農業所得向上の取り組みと６次産業化 

 

 

 

  ウ 地域農業の担い手不足と就農支援 

 

 

 

  エ 産直市と道の駅 

 

 

 

  オ スマート農業 

 

 

 

 ⑵ 森林管理について 

  ア 森林所有者管理 

 

 

 

  イ 森林環境税（2024 年度から課税） 

 

 

 

 

 

１２ 橘 髙 尚 裕 君 （創生会代表） 【一括・一問一答】 
 ⑴ 道路整備について 

  ア 南北道路 

 

 

 

 

 ⑵ 災害復旧について 

  ア 雨水処理 

 



８ 
 

 ⑶ 外国人雇用法案について 

  ア 外国人材の受け入れ拡大 

 

 

 

 

 

１３ 加 納 孝 彦 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 教育行政について 

  ア プログラミング教育 

 

 

 

  イ 保幼小連携 

 

 

 

 ⑵ ５Ｇ時代の到来に備えて 

  ア 光回線の敷設 

 

 

 

  イ 行政事務におけるＩＴ及びＡＩの導入に向けて 

 

 

 

 ⑶ ファブラボについて 

  ア オープン後の状況 

 

 

 


